

ハピネス



学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成
学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校
児童数: 152人
文責: 校長 北山 紗
令和7年7月11日(第7号)

6~7月は人権旬間 ~一人ひとりが輝く 笑顔あふれる学校~

6月は、人権旬間です。①人権標語、②図書室に人権コーナーを設置、③にこにこ集会(予定)、④人権学習、⑤人権集会、⑥ありがとうメッセージを児童同士、地域の方へ、⑦参加体験型学習「外国の遊び」、⑧全校集会における校長講話 等々に取り組んでいます。

また、夏休みには、①「心のきずなを深める」ためのポスターや標語に取り組みます。みんなが笑顔で楽しい学校生活を送ることができるように、友だちのよいところを見つけたり、言葉遣いや行動を振り返ったりすることで、よりよい行動につなげていっています。

さらに、職員は、人権教育レポート研修会を行ったり、職員研修として山鹿市のふれあい人権講座「戦後80年 今、本当に平和ですか?」および「やまが人権のつどい」に参加します。教職員自らが常に人権感覚を高めるとともに、特に人権を傷つけるような言動に対しては、適切かつ毅然とした対応をするなど、自他の人権を大切にする言語環境を含む学習環境づくりに努めます。

私は、毎日が人権教育だと考えています。とても優しく、周りの人の気持ちを考えながら行動することができる思いやりあふれる子どもたちばかりです。その子どもたちの成長を保護者の皆様や地域の方々に支えていただけていることに感謝する日々です



1・2年生
体験型学習
外国の遊びを
通して考えま
した。

さまざまな体験活動をしています ~人間性豊かでたくましい児童の育成~



受け入れをしてく
ださった皆さん、本
当にありがとうございました。

校長の
ひとりごと



本校では、前年度踏襲ではなく、子どもたちの実態に応じて新しい学びを取り入れています。体験活動から学ぶこと多く、子どもたちのキラキラした姿に準備した先生方も達成感に満ちています。何より、ご多用な折りに快く受け入れをしてくださった社方様、立山様、藏園様、池田様等々、本当にありがとうございました。今年度は、いろいろな活動の様子をブログのように「学校の様子」というトップ画面に日々アップしております。ホームページを閲覧していただきますと嬉しいです。さらなる教育活動の充実に向け、日々子どもたちを満足させられるように努めてまいります。

